



# 地域学校協働本部だより

令和5年9月4日発行 NO.4

港区立赤羽小学校 校長 中村 美奈子  
地域コーディネーター 石川 啓子  
大髙 淳子  
地域学校協働本部担当 小林 砂織  
湯浅 敬則

## 9月の玄関装飾

9月の玄関装飾は、運動会と敬老の日をイメージしたものです。運動会は、子供たちが一生懸命走ったり、踊ったりしてがんばっている様子を表現しました。敬老の日の飾りは、身近な人に感謝の気持ちが伝わるように、おじいさんとおばあさんの周りにたくさんの花で華やかに飾りました。

また、学校の外壁に飾られている学校だよりのガラスケースの中にも、リスの親子、どんぐり、落ち葉といった秋の飾りを付けました。暑い日が続きますが、季節は変わってきました。

子供たちが秋を感じる、素敵な装飾になりました。ご来校した際は、ぜひご覧ください。



**白露**「はくろ」二十四節気の第15番目にあたる白露<sup>はくろ</sup>は、9月8日頃を言います。

「処暑」8月23日頃から「秋分」(9月23日頃)までの期間を白露と言います。

「いよいよ秋の気配が迫り、大気が冷えてくる。夜間に気温が下がり、大気中の水蒸気が草花に朝露となってつくようになる。光によって白く見える露ができ始める頃」という意味で「白露」とされています。

9月9日は、「**重陽の節句**」<sup>ちゅうよう せっく</sup>。菊の節句ともいわれ、菊を使って不老長寿を願います。

### 秋の七草を知っていますか？

ススキ(尾花)・クズ(葛花)・ナデシコ(瞿麦)・オミナエシ(姫部志)・フジバカマ(藤袴)・ハギ(萩)とキキョウ(桔梗)です。季節が動いていますね。朝夕が少しずつ涼しくなりました。